



Definen posturas... auguran más pugnas

• Se augura que comenzarán a evidenciarse las inocultables carencias del ineficiente Felipe Ángeles.

Reservan reuniones sobre Ayotzinapa. ¿Qué ocultan?

Ahora sí que, tal como se previó, la ceremonia por el CVI aniversario de promulgación de la Constitución se constituyó ayer en una suerte de *arena* política donde los titulares de los tres Poderes de la Unión fijaron sus respectivas posturas políticas y más, se confrontaron y evidenciaron lo que es previsible esperar de cada uno de ellos de cara al futuro... al cada vez más cercano 2024 de manera especial.

En el marco del tradicional festejo republicano en el Teatro de la República, en efecto, mientras que **Andrés Manuel López Obrador** reiteró su postura contraria al neoliberalismo exhibida desde el inicio de su gestión y ofreció nuevas muestras del talante autoritario de su fallido gobierno, el panista presidente del Congreso, **Santiago Creel**, externó su preocupación por el creciente nivel de polarización social alentado desde el poder e hizo un llamado a la negociación y al diálogo para superar diferencias, en tanto que, más discreta, la recién nombrada titular de la Suprema Corte, **Norma Lucía Piña**, aprovechó la ocasión para dejar en claro su apego a la legalidad y, de manera puntual, exigir respeto a la independencia y autonomía del poder que representa, de los jueces tan cuestionados desde Palacio de manera específica.

Tres personajes entonces y tres posturas diferentes ante retos que enfrenta México de cara al futuro inmediato que, guste o no, tendrán en la respuesta que el máximo tribunal jurisdiccional dé a las diferentes acciones

La titular de la Suprema Corte exigió respeto a la independencia y autonomía del poder que representa.

de inconstitucionalidad presentadas contra el plan B de reforma electoral del tabasqueño un nuevo e inevitable punto de quiebre y, más aún, de cara ya a la sucesión presidencial deberán confrontar para, como expuso el titular del Legislativo, garantizar que la misma se dé con pleno apoyo a la legalidad y respeto a los ahora cuestionados órganos electorales autónomos, garantes de la democracia.

Ciertamente habrá que releer la exposición y posturas de uno y otro, aunque, desde ya, es evidente la existencia de diferencias de fondo y forma en la manera en que vislumbran enfrentar el futuro y que, para decirlo pronto, bien podría resumirse en la respuesta al cuestionamiento que cada vez con mayor frecuencia se hace un número creciente de mexicanos, y que bien podríamos resumir en la elección entre un régimen democrático y plural, y uno de corte ideológico y populista, con claros rasgos dictatoriales...

Lo que escuchamos y vimos en el presidium que compartieron **Piña**, **Creel** y **López Obrador**, valga decir, fue apenas un adelanto de lo que está por venir...



ASTERISCOS

* No deberá pasar mucho tiempo, auguran quienes sí saben del asunto, antes de que comiencen a evidenciarse las inocultables carencias de la ineficiente "base militar" Felipe Ángeles para recibir los volúmenes de carga que ahora ya no podrán llegar al Aeropuerto Internacional, éste sí, capitalino...

* De llamar la atención la decisión de la alcaldesa **Lili Campos**, de Solidaridad, Quintana Roo, de recurrir al titular del Colegio de Defensa Nacional, general **Andrés Fernando Aguirre**, para que sea tal instancia la que capacite a la policía preventiva de ese municipio en materia de seguridad nacional. Bien...

Veámonos el miércoles con otro *Asunto de naturaleza política*.